

Medienbericht vom 29. September 2023

Schwimmbad Gumm; Spielplatz und Rasenfläche während dem Winterhalbjahr wieder öffentlich zugänglich

Im Winterhalbjahr 2022/23 wurden die Rasenfläche und der Spielplatz im hinteren Bereich der Badi Steffisburg der Öffentlichkeit zugänglich gemacht. Der Pilotversuch war erfolgreich und kam bei der Bevölkerung gut an. Daher wird das Projekt fortgeführt. Der hintere Bereich öffnet am 1. Oktober 2023 erneut seine Pforten für die Bevölkerung.

Einem überwiesenen parlamentarischen Vorstoss folgend, hat der Gemeinderat am 29. August 2022 einen Kredit für die Öffnung des hinteren Bereichs der Badi während des Winterhalbjahres 2022/23 bewilligt. Ein Teil der Badi Steffisburg war somit von Oktober 2022 bis Mitte April 2023 erstmals auch im Winter für die Bevölkerung zugänglich. Die Winteröffnung kam bei der Bevölkerung gut an. Das Angebot wurde genutzt und geschätzt. Es gab keinerlei Beschwerden, Missbrauch, Schäden oder Vandalenakte. Auch die Rasenfläche hat den Winter gut überstanden, so dass keine ausserordentlichen Instandstellungsarbeiten notwendig waren. Der vom Gemeinderat bewilligte Kredit von CHF 16'000.00 wurde nicht vollumfänglich ausgeschöpft. Alles in allem blickt die Gemeinde auf einen erfolgreichen Pilotversuch zurück.

Gestützt auf diese Ausgangslage hat der Gemeinderat grünes Licht gegeben, um die Winteröffnung auch in den kommenden Jahren dauerhaft weiterzuführen. Er hat einen jährlich wiederkehrenden Verpflichtungskredit über CHF 14'200.00 bewilligt. Im Kredit inbegriffen sind die Installation einer frostsicheren und daher winterauglichen TOI TOI Toilette sowie die Installation der aus Sicherheitsgründen notwendigen Umzäunung des Kinder-Planschbecken und die Absperrung des nicht zugänglichen vorderen Schwimmbadbereichs.

Nachdem am 16. September 2023 eine weitere schöne Badesaison zu Ende gegangen ist, wird die Bevölkerung den hinteren Bereich der Badi Steffisburg (ab dem Garderobentrakt/Restaurant ostwärts) bereits ab Sonntag, 1. Oktober 2023, wieder nutzen können. Er ist bis und mit Montag, 1. April 2024 (Ostermontag) öffentlich zugänglich. Das Gelände ist im vorgenannten Zeitraum täglich geöffnet, der Zugang erfolgt über das Tor beim hinteren Parkplatz. Zwischen dem 1. April 2024 und dem Badesaisonstart 2024 bleibt das Areal für Reinigungs-, Unterhalts- und Saisonvorbereitungsarbeiten geschlossen.

Auch in den kommenden Jahren soll das grosse und attraktive Areal durch die Bevölkerung nahezu ganzjährig für die aktive Freizeitgestaltung genutzt werden können. Der hintere Bereich mit Rasenfläche und Spielplatz wird künftig jährlich von Anfang Oktober bis Anfang April geöffnet sein.

Steffisburg, 29. September 2023 pz/fsc
Geschäft Nr. 1371

Freundliche Grüsse

Informationsstelle
Informationsbeauftragter
sig. Rolf Zeller

Bei Fragen wenden Sie sich bitte direkt an

Christian Gerber, Departementsvorsteher Hochbau/Planung
Telefon 079 511 17 94
E-Mail christian.gerber2@steffisburg.ch

Beilagen in elektronischer Form:

- Foto "Hintere Rasenfläche Badi Steffisburg" mit folgender Legende: "Hintere Rasenfläche Badi Steffisburg"
- Foto "Spielplatz Badi Steffisburg" mit folgender Legende: "Spielplatz Badi Steffisburg"

Geht an

- Medien gemäss separatem Verteiler
- Mitglieder Gemeinderat
- Mitglieder Grosse Gemeinderat
- Rolf Zeller, Gemeindeschreiber
- Übrige Abteilungsleitungen
- Fabian Schneider, Stv. Gemeindeschreiber
- Marianne Neuhaus, Protokollführerin GGR
- Ramona Graber, Informationsstelle

Kopie an

- Werkhof
- Internet
- Intranet
- Social-Media-Kanäle (Facebook und Instagram)